



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Karla Sayuri García Hernández

*Nombre del tema: **Aparato critico que soporta la investigación y criterios de edición***

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Seminario de tesis

Nombre del profesor: Luis Ángel Flores Herrera

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 8

“APARATO CRITICO QUE SOPORTA LA INVESTIGACIÓN Y CRITERIOS DE EDICIÓN”

INTRODUCCION

Para una investigación se necesita de fundamentos para poder dar respuesta a las hipótesis o a ciertas preguntas que aún no existe una repuesta concreta a la pregunta de la investigación, para eso necesitaremos fuentes bibliográficas que va tratar de información sobre teorías, documentales, revistas etc., que son los que van a respaldar lo que dice los fundamentos de investigación

La información consultada debe estar respaldada por investigadores, las teorías deben confirmar que se llevó a cabo un proceso de investigación para que haya llegado a ser una ley de la forma correcta.

La referencia bibliográfica debe estar bien especificada para que si el profesor al momento de ver las referencias si quiere leer más profundidad podrá ingresar mas fácil

DESARROLLO

Al tener que escoger un tema de investigación surgen muchas dudas, de cuál es la causa o sus causas de esta problemática, por este motivo la tesis es un proyecto de investigación, donde nos va a permitir a través de sus métodos de investigación, fundamentos las referencias bibliográficas etc. Poder obtener información de los posibles repuestas a estas preguntas que surge y que llegaran a surgir durante el proceso de investigación.

Las referencias bibliográficas son, el conjunto de elementos detallados para identificar y localizar la fuente en la cual se extrae la información.

Por una parte, las referencias bibliográficas nos van a permitir poder obtener fuentes de información de ideas o argumentos de otros autores para poder obtener la información

necesaria que dará la explicación de nuestro tema, pero en las referencias bibliográficas, no podemos incluirla sino no fue citada o no expresamos la opinión personal sobre la información de la referencia.

Al tener una referencia bibliográfica y para poder incluirla en el trabajo de investigación, es necesario leer toda la información para que en el momento de ingresar conceptos o información a nuestro trabajo logremos poner nuestra opinión personal y usar plagio en nuestro trabajo.

Lo que debe incluir en una referencia bibliográfica debería ser lo siguiente, para obtener más información de donde se está sacando la información investigada: Nombre del autor o autores, Título, Designación de soporte (si es necesario, Edición, Información relativa a la producción (lugar y editor), Fecha (este elemento puede variar de posición si se utiliza el sistema "nombre fecha"), Título de la serie, Numeración de recurso, Identificador normalizado, Disponibilidad, acceso o información relativa a la localización, Información general adicional.

Los fundamentos de investigación son más que las acciones que buscan y tratan de conseguir repuestas a ciertas preguntas que aún no tenemos repuesta.

La fundamentación teórica o el marco teórico son una recopilación de información con la opinión personal, donde esta opinión debe aclarar que toda esta información tenga lógica con su tema de investigación, que le pueda dar una respuesta.

En el desarrollo de la fundamentación se incluye nuestra experiencia o aprendizaje empírico, que conocemos acerca del tema como parte de la información que debe incluirse en el proyecto.

También se pueden incluir leyes, argumentos etc. Que respalde o que se relacione con el problema de investigación.

Existen tipos de investigación que nos ayudara a recolectar información a través de diferentes instrumentos, que pueden ser: histórica que analiza hechos pasados; documental, analiza información escrita; correlacional, mide variables de la población estudiada; explicativa, da razones del porqué de los fenómenos; estudio de caso, analiza una unidad específica de una población; seccional, recoge información única en una oportunidad; y experimental, analiza el efecto producido por la acción o manipulaciones una o más variables dependientes.

CONCLUSION

En un proyecto de investigación, que al elegir el tema surge de una duda por parte del investigador de querer dar respuestas a todas sus dudas del porque tal situación es de tal manera, el investigador deberá adoptar diferentes métodos para poder investigar y poder obtener información relevante y verdadera.

Para eso también necesita el desarrollo de fundamentos de investigación que son los que nos va permitir obtener información real para dar respuesta a las preguntas de investigación, para poder complementar y dar una explicación más clara al tema de investigación.

Las referencias bibliográficas, son las fuentes de investigación de un libro, documental, videos, revistas, páginas de internet etc. Donde obtendremos la información investigada acerca del tema de investigación.

Con la información obtenida se tendrá que poner opinión personal acerca de los que investigo porque es necesario leer toda la información y partir de eso explicar nuestro punto de vista o aprendizaje empírico acerca de lo investigado o sobre el tema en general.

Es necesario tomar todas las medidas necesarias para no caer en el plagio.

BIOGRAFIA

- <https://biblioguias.ucm.es/estilo-iso690/orden-elementos>
- <https://tesisdoctoralesonline.com/fundamentacion-teorica-en-tu-tesis-doctoral/#:~:text=La%20fundamentaci%C3%B3n%20te%C3%B3rica%20de%20un%20proyecto%20de%20tesis%20doctoral%20o,como%20sost%C3%A9n%20conceptual%20de%20su>
- <https://www.caosyciencia.com/fundamentos-investigacion/>
- <https://digitk.areandina.edu.co/bitstream/handle/areandina/3496/Fundamentos%20de%20investigaci%C3%B3n.pdf?sequence=1>
- <https://es.slideshare.net/slideshow/fundamentos-investigacion-21/12677861>